

Sie sind hier: [Bochum](#) / [Lokalnachrichten](#)

BOCHUM



DRUCKEN



VERSENDEN

LOKALNACHRICHTEN

10.07.2014 12:30 Alter: 1 Tage

Die mobile Pflege der Bochumer Augusta Kliniken gehört zu den besten im Land.

Zu diesem Ergebnis kommen die Prüfer des Medizinischen Dienstes der Krankenkassen. Die Prüfer haben den Mitarbeitern der **Augusta** Ambulanten Dienste die Note 1,0 gegeben. Bei der Prüfung wurde auch die Kunden nach ihrer Meinung befragt.



Foto: Erwin Wodicka - Fotolia

[< zurück](#)

[< alle Lokalnachrichten anzeigen](#)